

ICA certifica nuevos predios como libres de brucelosis y tuberculosis en Cesar

Algunos de los principales logros dentro de las actividades que desarrolló el Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, en el departamento de Cesar durante el ejercicio de 2010, se dieron en el área pecuaria, ya que en dicho periodo se certificaron diez nuevas fincas como libres de brucelosis, y siete libres de tuberculosis.

Igualmente, fueron certificados tres predios en Buenas Prácticas Ganaderas, BPG, los cuales pertenecen al Fondo Ganadero de Santander y corresponden a El Triunfo (San Alberto), San Lorenzo (Aguachica) y Calandaima (Chimichagua).

Así se desprende del balance presentado por la gerencia seccional del Instituto, según el cual, durante el primer ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa en dicho periodo se inmunizaron 1 millón 579.417 bovinos en 12.891 predios.

Para el control de focos de rabia de origen bovino se realizaron 86 jornadas de captura de murciélagos hematófagos, en corrales y refugios en los municipios afectados por la enfermedad, donde se capturaron 437 animales de los cuales 29 se enviaron para investigación al Laboratorio.

De otra parte, y en desarrollo del programa de Control y Erradicación de Tuberculosis Bovina, se tuberculinizaron 876 bovinos de 37 predios por solicitud de los ganaderos.

En aves se atendieron 10 focos de cuadros sistémicos aviares, todos con diagnóstico negativo a la enfermedad de New Castle.

En el área agrícola se destaca la certificación de cinco viveros en palma, ubicados en los municipios de Curumaní, San Martín, San Alberto y Pelaya, mientras que en forestales se beneficiaron casi 4.300 hectáreas de plantaciones y se registraron 51 predios.

Los cultivos transgénicos también tuvieron protagonismo en las actividades del ICA, ya que se sembraron 3.142 hectáreas de algodones, mientras que en lo que respecta a frutales, se reportó el registro de la firma Agricaribe como exportadora de fruta fresca.